

Herr Franz Ziegelmeier

Mitglied des Gemeinderats Fensterbach und
ehemaliger zweiter Bürgermeister der Gemeinde Fensterbach

Sehr geehrter Herr Ziegelmeier,

Sie sind seit 1996 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderates Fensterbach. Von 2002 bis 2014 engagierten Sie sich als zweiter Bürgermeister zum Wohl Ihrer Heimatgemeinde. In diesen 12 Jahren standen Sie dem amtierenden Ersten Bürgermeister stets mit Loyalität und ständiger Einsatzbereitschaft als Vertreter zur Seite.

Ihre Arbeit in den unterschiedlichen kommunalen Gremien üben Sie mit viel Engagement aus und tragen so zur positiven Entwicklung der Gemeinde Fensterbach bei.

Seit vielen Jahren dienen Sie durch Ihr Wirken der Gemeinde und Ihren Mitbürgerinnen und Mitbürgern in hervorragender Weise. Dafür danke ich Ihnen.